

Jalal Berrady, nouveau patron de la Banque Privée de Attijariwafa Bank



Jalal Berrady ici aux côtés du ministre ivoirien des Finances, Adama Koné, lors d'un déplacement à Abidjan, en 2016.

Suite au départ de Badr Alioua, nommé président du directoire de Wafasalaf (crédit à la consommation), la Banque privée d'Attijariwafa Bank sera dirigée par Jalal Berrady.

Il s'agit d'une promotion interne pour celui qui occupe depuis 2016 le poste de directeur exécutif en charge du développement des activités de financement et de marchés en Afrique de l'Ouest et en Afrique centrale au sein du pôle Banque de Financement et d'Investissement Groupe.

Membre du comité de direction et de coordination et directeur exécutif de Attijariwafa Bank, Jalal Berrady a intégré Attijariwafa bank en avril 1997 en rejoignant la banque d'affaires Attijari Finances pour prendre en charge le département analyse & recherche.

Depuis, le diplômé de l'École supérieure de management d'Avignon et de l'École de commerce, de gestion et de management (ESICAD) de Toulouse a gravi bien des échelons.

Source : financialafrik